



**GOBIERNO REGIONAL DE
CAJAMARCA**
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

Nota de Prensa N° 062 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

**ALCALDES ELECTOS DE LA REGIÓN CAJAMARCA
APUESTAN POR LA SALUD**

**En encuentro regional de alcaldes integrantes de la Red de Comunidades
Saludables realizado en San Miguel**

Con la finalidad de evaluar los indicadores de gestión de los gobiernos locales a favor de la salud y sus determinantes, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca realizó el VI Encuentro Regional de Alcaldes Integrantes de la Red de Municipios y Comunidades de Cajamarca”

Esta actividad se realizó como resultado del proceso y ante el compromiso que los gobiernos locales asumieron al inicio de su gestión para trabajar concertadamente por la salud de su población en el marco del convenio interinstitucional en el marco del proceso de Descentralización.

A través de la Secretaría Técnica de la Red de Municipios y Comunidades Saludables en este encuentro participaron 07 alcaldes y 12 representantes pertenecientes a esta organización de toda la región. El proceso se realizó estableciendo un ranking de evaluación, teniendo en cuenta los criterios técnicos que se hace alcance al jurado calificador y la competencia es en forma separada Municipios Provinciales y Distritales.

La Red de Municipios y Comunidades Saludables han impulsado y desarrollado un trabajo mancomunado y sostenible durante los últimos 4 años de gestión municipal, estableciéndose como meta la evaluación de indicadores y presentación de experiencias exitosas, logros y resultados a favor de la salud, prioritariamente la salud madre niño.

En este contexto la presentación de estas experiencias han sido en su mayoría proyectos de construcción y sostenibilidad de casas maternas, cocinas mejoradas, trabajo en equipo para salvar vidas, intervención en los determinantes sociales, entre otras.

Además desarrollo comunal y traslado de emergencias obstétricas, equipamiento y desarrollo de capacidades para lograr la seguridad alimentaria para contribuir en la disminución de la desnutrición crónica infantil, etc.



En la parte final del encuentro y como producto de este proceso de evaluación, el jurado dio a conocer los resultados de los municipios ganadores. En el nivel provincial el 1° lugar se lo llevó San Miguel, el 2° Chota y el 3° Cutervo. A nivel distrital: el 1° puesto fue para Chancay, el 2° para Baños del Inca y el 3° fue un empate entre Sucre y José Sabogal.

Se ruega su difusión

Cajamarca, 26 de noviembre del 2014.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA**